

役員研修会を再開 ウポポイであらためて白老の歴史と文化を学ぶ

コロナ禍により中断していた町内会連合会役員研修会を再開しました。今年は白老の歴史や文化についてより理解を深めることを目的に、開設して3年が経過した国立アイヌ民族博物館を主にウポポイを見学しました。29人の参加でしたが、初めて入館したという方が3分の1ほどいました。座学として博物館

の研究員と学芸員から、ウポポイの施設の説明と白老に住んでいるアイヌ民族についてのお話を聞きました。その後常設展示場を学芸員の解説を聞きながら見学しました。町内会の役員として、地域の歴史や文化などを知り、理解することはとても大切なことだと思います。機会あるごとに学んでいきたいと思います。

女性部視察研修会 廃校を利用した美術館見学



公共施設の再利用を考えることを目的に新冠町の太陽の森デイマシオ美術館を見学しました。同美術館は旧太陽小学校が廃校になったところに開設された美術館です。参加者は22人で、参加者は22人は独特の世界観に感銘を受けたようです。



白老町定例表彰



おめでとう
ございます!

虎杖浜第2町内会
蒲原章 会長

【ブロック別交流会開催のお知らせ】

テーマ 特殊詐欺等の現状と防止について
日時と会場 12月14日(木) 13時30分 白老コミセン
15日(金) 13時30分 萩野公民館
講 師 苦小牧警察署、白老町生活環境課
※詳細は町内会長へ案内します。

竹浦幌内東町内会の木藤さん プレハブの集会所2棟を寄贈

寄贈した木藤孝一さん

「竹浦に20年近く住んでいます。町内の方には大変お世話になり、いつか何か力になりたいと考えていましたが、町内には集会所がなく困っていると聞き、このほど寄贈することにしました。子どもたちも増えてきているので今度は公園でも作ってあげたいと思っております」

竹浦幌内東町内会 吉岡喜代子会長

「顧問の木藤様からプレハブの集会所2棟とパイプ椅子を寄贈され、町内会の藤田公様からもテーブルなどを頂き、町内会の物品を収めることができました。大変うれしく感謝しております。町内会の皆さんと大事に使わせていただきます。ありがとうございました」



2023/10/23 11:00